



*DE SODOMA Y EGIPTO
A LA SALUD Y LA
LIBERTAD*

*Artículo escrito luego
del 6 de enero de 2021 en los EEUU y
que contiene valores generales a los que
nos hemos referido en otros estudios. Los
acontecimientos de estos días nos
mueven a recordarlo*

La revista semanal *The New Yorker* publicó en primera página una ilustración aludiendo a los hechos que conmovieron el Capitolio en la cual se ve a Donald Trump siendo transportado por el águila americana con gesto huraño. Pretendió ser una agudeza crítica a la manera del pensamiento ahora dominante en esa ciudad que lo tuvo como uno de sus gestores visionarios y modélicos, pero me hizo recordar a un conocido pasaje que ilustra el tiempo en que vivimos:

*ustedes vieron lo que hice con los egipcios.
Saben cómo los llevé a ustedes sobre alas de
águila y los traje hacia mí.*

Exodo 19, 4

Cuando vi las escenas del 'asalto al Capitolio' vinieron a mi mente las imágenes de la 'toma de la

Bastilla' y no porque signifiquen *lo mismo* sino precisamente porque son un *icono* perfecto del *fin de una era*, en el caso de la toma de la Bastilla la ya milenaria del *Ancien Régime* y en el del conato *ligth* contra el Capitolio el de la históricamente joven *democracia liberal* que en este caso había sido desarbolada por la inacción de la Justicia y anteriormente por el *fraude* masivo -entre otras cosas-.



El caso es que ahora el mundo se encuentra en la azarosa deriva por encontrar un nuevo *paradigma de gobierno* como fue el caso después del colapso del *Ancien Régime* y en ese sentido la *élite* que ha copado todo tiene planeado uno *terrorífico* envuelto en lujosa tecnología desde mucho antes de los incidentes del Capitolio provocados en última instancia por el sabotaje inducido de los mecanismos constitucionales. En un mensaje de estos días, en Medjugorje, dijo Mon. Henrik Hoser (nota 1):

"Quisiera formularles un presagio: si Estados Unidos se compromete a encausar su vida hacia el desarrollo y la protección de la vida humana en todas las etapas de su existencia, se salvará. Si la política los impulsa hacia la negación del valor de la vida humana, contribuirá a incrementar las tinieblas que nos atemorizan"

y por lo visto son las *tinieblas* las que prevalecerán. Uno de los últimos decretos del Presidente que es trasladado en *alas de águila* declara el 22 de enero como día de la *Santidad de la Vida Humana*. Pero al ritmo de *desconstrucción* que lleva el actual *inquilino* de la Casa Blanca -fogoneado por sus *asesores*- pensamos que ese día será obviado y/o contradicho radicalmente en lo sucesivo, lo que constituye la *peor hipótesis* de la advertencia de Mon. Henrik Hoser.

^^^

¿Y cuál será el *nuevo paradigma* que finalmente restaurara el mundo después de la tómbola en que estamos entrando? Volvamos a la cita del inicio: el Altísimo se refiere a que los hijos de Jacob/Israel habían sido *trasladados* desde un régimen *impío e idolatra* al *desierto* para luego de una etapa de *purificación* convertirse en Nación Santa normada por una Ley directamente *dictada por Él*. Y esto incluía la promesa de una *tierra bienaventurada* en la que fluye *leche y miel*. La Promesa era un modelo *teocrático* de gobierno libre de toda idolatría -como las que dominaban Egipto- y para ese *nuevo paradigma* YaHWéH prometía *paz y felicidad* si no fuera saboteado por la rebeldía -como fue el caso-. Pues bien, la *democracia liberal* se ha convertido en un régimen *impío* enemigo del Pueblo Santo -el *remanente fiel*- que en lo sucesivo lo perseguirá *de hecho y de derecho*.

Esto es: se ha convertido en la *gran ciudad* llamada *Sodoma y Egipto* que se menciona en Apocalipsis y es desde ella que seremos trasladados al *nuevo paradigma*, que *no* es un gobierno *teocrático* de *intermediarios* corruptibles que conocimos sino *uno*

en que Él mismo estará a cargo y en que la Ley no estará grabada en piedra, sino escrita en nuestro *corazón* por el Espíritu Santo.

En cambio el 'futuro' que avizora el mundo o la *elite mundial* en sus laboratorios es la *agenda 2030* o *Gran Reinicio*, que en un cierto aspecto es una *mega versión* de la *esclavitud homicida* que oprimía a los hijos de Jacob/Israel en Egipto a pesar de que moraban rodeados de bellas policromías y un arte excelso. Y ese 'futuro' no solo será homicida de niños, del que escapó Moisés en una cesta por Consejo del Altísimo, sino también de ancianos y menos favorecidos.

Ahora bien, el *primer pastor* de la Iglesia, levantado por Nuestro Señor Jesucristo, dijo claramente para que objetivo fuimos *adquiridos/elegidos*:

a fin de que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable"

(1 Pe 2, 9)

Quiere decir que nacimos al Pueblo Santo con una *vocación marcada* para cumplir en este mundo que no es el nuestro (Heb 11, 10). Y esta es *proclamar las virtudes de un mundo futuro de Luz Admirable*. Y leemos también en Colosenses 1, 13:

porque Él nos libró del dominio de las tinieblas y nos trasladó al reino de su Hijo amado,

lo que confirma que seremos *trasladados* -es decir, *mudados*- de este mundo *crepuscular* a un lugar de Luz en donde estaremos en Su Presencia. Tal vez sea para marcar este contraste, que se permite que el *remanente fiel* este bajo acecho del príncipe de las

Tinieblas como nunca antes. Pero cuando la noche quiera cubrirnos con su rigor definitivamente *¡ánimo!*, hay *Alas de Aquila* que vienen a nuestro encuentro:

para ustedes que temen mi nombre, se levantará el Sol de Justicia con sanidad en sus alas. Saldrán libres, saltando de alegría como becerros sueltos en medio de los pastos.

Ya está decretada en el Cielo nuestra *justicia*, nuestra *salud* y nuestra *gloriosa libertad* más allá de la *democracia liberal* que en un continuo deterioro ha permitido instalarse -a comenzar por los EEUU- cobijos recalcitrantes del Enemigo que la hicieron una mueca siniestra de lo que fue.

¡Amen y amén!

~*~*~

nota 1) Mon. Henrik Hoser -hoy fallecido y seguramente recibido en Gloria en el Cielo.-- fue Visitador Apostólico de la parroquia de Medjugorje y desde allí pronunció este mensaje por esos días.



www.reyjusticianuestra.com